
 

平成２９年東郷町教育委員会第２回臨時会 

日時 平成２９年１０月２日（月）  午後１時３０分 開会 

               午後１時５０分 閉会 

場所 東郷町役場 ２階第４会議室 

出席委員 教 育 長 石川 光秋 

教 育 長 職 務 代 理 者 小出 直美 

委 員 石田 守良 

委 員 奥谷 美香 

委 員 近藤 万友美 

欠席委員  なし 

説明のため

に出席した

職員の氏名 

教 育 部 長 磯村 元彦  指 導 主 事 酒井 保幸 

学校教育課長 水野幹根   生涯学習課長 中根 一郎    

高校総体室長 樋口 美紀  給食センター所長 石原 稔久  

会議録作成職員 学校教育課長 水野幹根 

会議録署名委員 教育長、奥谷委員 

議   事 平成２９年度東郷町総合教育会議について（学校教育課） 

傍聴者 なし 

 



教育部長  ただいまから平成２９年東郷町教育委員会第２回臨時会を開会させていただ

きます。 

 それでは教育長、よろしくお願いします。 

教育長  それでは、ただいまから平成２９年東郷町教育委員会第２回臨時会を開会し

ます。会議の日程につきましては、お手元に配布してあります議事日程のとお

りです。したがいまして、日程第１、会議録作成職員を指名します。 

 学校教育課長を指名しますのでよろしくお願いします。 

 次に日程第２、会議録署名委員を指名します。 

 私 石川と奥谷委員 を指名したいと思いますが、いかがですか。 

委員  異議なし 

教育長 異議なしとのことですので、私 石川と奥谷委員を指名したいと思います。

続いて日程第３、議事 平成２９年度東郷町総合教育会議について、です。 

総合教育会議とは、首長と教育委員会という対等な執行機関同士の協議及び

調整の場として、意志疎通を図るために相互の連携を保ちつつ、より一層民意

を反映した教育行政を推進していくために設置されるものです。 

そして、今年度の総合教育会議の議題として「教員の多忙化について」が予

定されているため、学校における現在の状況等について事務局から説明をお願

いします。 

学校教育課

長 

平成２９年３月、教員の多忙化解消に向けて、愛知県教育委員会がまとめた

「教員の多忙化解消プラン」が示されましたので、その概要を説明いたします。 

プラン策定の趣旨として、「教員の長時間労働の改善は、教員が一人ひとりの

子どもに関わりながら、質の高い授業や個に応じた指導を実現していくための

重要かつ喫緊の課題であるため、保護者や県民の理解を得ながら市町村教育委

員会、学校とともに、教員が学習指導、生徒指導などの本来的な業務に専念で

きる環境づくりを進める」としています。 

達成すべき目標として、在校時間が月８０時間を超過している教員の割合に

ついて、平成２７年度実績で、小学校１０．８％、中学校３８．７％であるも

のを、平成３０年度までに現状数値の半減以下を目指し、小学校５％以下、中

学校２０％以下としています。 

また、改善に向けた具体的な４つの取組の柱として、 

⑴ 長時間労働の是正に向けた在校時間管理の適正化 

⑵ 業務改善に向けた学校マネジメントの推進 

⑶ 部活動指導に関わる負担の軽減 

⑷ 業務改善と環境整備に向けた取組 

を掲げています。 

以上、簡単ではありますが、教員の多忙化解消プランの概要説明を終わりま

す。 

教 育 長 ただいま事務局から説明がありましたが、質問がありましたらお願いします。 



 

委員  先生の在校時間の管理体制はどのようか 

参事 自己による管理ではありますが、その後に数名の教員によるチェック体制を

とっています。 

教育長 （ほかに）質問もないようですので、以上で議事である総合教育会議の説明

を終わります。 

以上で議題は終了し、臨時会の日程は終了いたしました。 

これをもちまして閉会とします。 それでは、事務局にお返しします。 


